

premier choix, sur lequel on peut compter à long terme et qui ne se contentera pas d'expédients.

Si je m'exprime ainsi, c'est parce que le succès dans la région Asie-Pacifique suppose non seulement un engagement de longue haleine, mais aussi un engagement quant à de nombreux aspects des activités humaines dont, la création de liens personnels entre les dirigeants, l'acceptation de certaines responsabilités dans des domaines tels que la paix, les droits de la personne et le développement démocratique, la reconnaissance de la valeur des liens éducationnels et culturels, enfin le partage des expériences dans des domaines particuliers tels que la recherche et le développement, la protection de l'environnement et autres enjeux appelant une action publique.

Pour moi, notre engagement a un sens particulier. Il s'agit de mobiliser les Canadiens d'origine asiatique dans l'édification de nos partenariats de la région Asie-Pacifique. Comme je le disais à nos chefs de mission hier matin, les Canadiens d'origine asiatique — représentants de grandes sociétés ou dirigeants de PME dynamiques —, peuvent contribuer à l'effort national dont nous avons besoin.

Ils ajouteront de l'empathie à nos liens avec la région Asie-Pacifique, une connivence culturelle comme celle qui contribue tellement à nos liens nord-américains et européens. Notre succès dans la réalisation de nos aspirations commerciales dépendra largement de notre aptitude à rattacher nos peuples.

J'ai tenté de faire ma part, et je continuerai. Je visiterai la Corée du Sud ce mois-ci, j'y rencontrerai des membres du nouveau cabinet de ce pays et j'y discuterai de la manière de renforcer le partenariat spécial que nous avons conclu, en particulier dans des domaines comme les sciences et la technologie, les alliances avec des pays tiers et la coopération sur plusieurs questions de politique et de sécurité.

Je visiterai Hong Kong au cours du même périple, et je redirai l'engagement du Canada pour la vitalité et la stabilité de Hong Kong jusqu'à l'échéance de 1997, et notre promesse d'appui au-delà de 1997.

En mars, j'accompagnerai des chefs d'entreprise au cours d'une tournée au Pakistan et en Inde, et je m'assurerai que le Canada tire pleinement parti de possibilités trop longtemps ignorées, des possibilités que renforcent les impressionnantes mesures adoptées par ces deux pays pour stimuler les réformes économiques et la libéralisation des échanges. Simultanément, je ferai connaître notre soutien à leurs objectifs de sécurité régionale et de non-prolifération. Je renouvellerai notre engagement envers le développement durable et la diminution de la pauvreté, un